



### LOCALES

#### El Sol de Toluca

Pedirán en EU extraditar a "El Chapo"  
 •Lo reclama para que responda por tráfico de cocaína y de utilizar sicarios para asesinar

#### El diario

Redoblan lucha antisequestro  
 •Organiza el gobernador mesa de trabajo permanente

#### Milenio

Segob de AN ligó al Chapo a 67% de narcoasesinatos  
 •De 2006 a 2010 documentó y atribuyó 19 mil 97 al cártel del Pacífico

#### Alfa

Invierte UAEM \$15 millones en seguridad  
 •Tras asesinato de estudiante  
 •Aumentó 505 su presupuesto para reforzar todos los planteles, en solo un año

#### El Valle

Exige Estados Unidos extradición del Chapo  
 8 Columnas  
 Jueces garantes de derechos humanos  
 •El presidente del Tribunal Superior de Justicia, Baruch Delgado, señaló además que se procura fortalecer reglas internacionales

#### Heraldo de Toluca

Anuncia EAV mesa de trabajo contra secuestro  
 •El mandatario estatal dijo que con esta acción, el estado de México se convertirá en una de las primeras entidades a nivel nacional en trabajar de la mano con la sociedad civil organizada en esta materia

#### Capital de México

Detención de El Chapo brinda garantías a la IP  
 •Forbes calculó la fortuna del narcotraficante en mil millones de dólares

### NACIONALES

#### El Universal

Estados de EU van por extradición de 'Chapo'  
 •Apresuran fiscalías solicitud  
 •México debe considerar entrega para evitar nueva fuga, dice congresista

#### La Jornada

Participó la DEA con drones en la caza de El Chapo  
 •Las naves no tripuladas ubicaron con precisión al capo

•La agencia de EU también aportó datos previos, revelan en la Marina

#### La Crónica

Saldrán por mayoría las leyes secundarias: PRI  
 •Hay poco qué negociar; se buscarán consensos, afirma César Camacho en entrevista

#### Milenio

Segob de AN ligó al Chapo a 67% de narcoasesinatos  
 •De 2006 a 2010 documentó y atribuyó 19 mil 97 al cártel del Pacífico

#### Reforma

Quiere fiscal en EU extraditar a "Chapo"  
 •Alista solicitud Procurador federal del Distrito Este de NY  
 •Imputan a Guzmán más de 35 cargos en 6 cortes federales de aquel país  
 •Interrogan al capo sobre funcionarios

#### El economista

Opacidad, en fondos prestados por Pemex  
 •Reporte de ASF pide aclarar préstamo al sindicato  
 •En el 2012 tuvo ocho recomendaciones por anomalías

#### El financiero

Ven distantes las metas de crecimiento de la SHCP  
 •Especialistas ajustan a la baja sus previsiones para este año

## EL CARTÓN DE HOY

### Dos éxitos/Magú



## Estado de derecho

### Garantías individuales

Obligación de jueces del siglo XXI resguardarlas: BDC

Los jueces del Siglo XXI son garantes de los derechos humanos y tienen la gran responsabilidad de amparar y resguardar las garantías fundamentales de la persona, tal y como lo consigna el derecho internacional, declaró el Presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado de México, Baruch F. Delgado Carbajal, al presidir la ceremonia de entrega de constancias a los integrantes de la Segunda Generación del Doctorado en Derecho judicial, acto realizado en el Aula Magna "Gustavo Barrera Graf" de la Escuela Judicial. (El Diario, p. 3)

### Jueces garantes de derechos humanos

Baruch F. Delgado Carbajal, presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado de México al encabezar la ceremonia de entrega de constancias a los integrantes de la Segunda Generación del Doctorado en Derecho judicial, acto realizado en el Aula Magna "Gustavo Barrera Graf" de la Escuela Judicial, dijo que los jueces del Siglo XXI son garantes de los derechos humanos y tienen la gran responsabilidad de amparar y resguardar las garantías fundamentales de la persona, tal y como lo consigna el derecho internacional. (8 Columnas, p.p)

### Nos ha tocado ser jueces de dos épocas: BDC

El presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJEM), Baruch Delgado Carbajal, recordó que los jueces tienen la obligación de respetar el control de convencionalidad y de constitucionalidad conforme a la Convención Americana y a la Corte Interamericana de Derechos Humanos, lo que constituye una expresión de la constitucionalización del derecho internacional. (El Heraldo de Toluca, p. 4)

### Amparar y resguardar las garantías individuales, obligación del juzgador

Los jueces del Siglo XXI son garantes de los derechos humanos y tienen la gran responsabilidad de amparar y resguardar las garantías fundamentales de la persona, tal y como lo consigna el derecho

internacional, declaró el Presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado de México, Baruch F. Delgado Carbajal, al presidir la ceremonia de entrega de constancias a los integrantes de la Segunda Generación del Doctorado en Derecho judicial, acto realizado en el Aula Magna "Gustavo Barrera Graf" de la Escuela Judicial. (El Sol de Toluca, p. 9)

### Se gradúan doctores en Derecho Judicial

Los jueces del Siglo XXI son garantes de los derechos humanos y tienen la gran responsabilidad de amparar y resguardar las garantías fundamentales de la persona, tal y como lo consigna el derecho internacional, declaró el Presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado de México, Baruch F. Delgado Carbajal, al presidir la ceremonia de entrega de constancias a los integrantes de la Segunda Generación del Doctorado en Derecho judicial, acto realizado en el Aula Magna "Gustavo Barrera Graf" de la Escuela Judicial. (El Valle, p. 11)

### Buscan impulsar Código Penal Único

Violeta Huerta

La homologación del Código Único de Procedimientos Penales es uno de los temas prioritarios para la Comisión de Procuración y Administración de Justicia en la Legislatura local, que podría ser analizada a partir del siguiente periodo ordinario de sesiones. (El Sol de Toluca, p. 9)

### En 2014, 97 homicidios dolosos en el Estado de México

Janet Tirado y Rafael López

En lo que va del año se han cometido en el Estado de México 97 asesinatos relacionados con el crimen organizado, 66 por ciento de los cuales se concentran en seis municipios. De acuerdo con el recuento de MILENIO, Naucalpan y Chalco son las alcaldías más violentas con 15 de estos homicidios. (Milenio, p. 25)

### Quiere fiscal en EU extraditar a "Chapo"

Abel Barajas

Fiscalías federales de Estados Unidos quieren que "El Chapo" rinda cuentas en ese país. La Oficina del Procurador federal del Distrito Este de Nueva York alista una

solicitud de extradición de Joaquín Guzmán a EU después de su detención el sábado pasado en Mazatlán. (Reforma, p.p.)

## Opinión

### De vuelta a prisión

#### Vivir en las cloacas

Pedro Miguel

La foto resultó ser algo más que humor involuntario: dos efectivos de la Secretaría de Marina levantaban los registros de los albañales de Culiacán y se asomaban a las oquedades, tratando de vislumbrar en ellas a El Mayo Zambada. Eso se dijo la semana pasada. Días después se supo que en realidad el operativo no iba en contra de El Mayo sino de El Chapo, y al ratificar en conferencia de prensa la captura del segundo –oficializada horas antes por medios informativos de Estados Unidos–, el procurador Jesús Murillo Karam confirmó que el capo utilizaba una red de túneles, conectados al drenaje, para evadir la acción de la justicia. (La Jornada, p. 4)

### Ustedes no atraparon a "El Chapo", fuimos nosotros y la Marina

Ciro Gómez Leyva

Nosotros, la DEA, atrapamos a El Chapo Guzmán junto con marinos mexicanos. Eso es al menos lo que podía leerse desde anoche en el New York Times, y que se acoplaría con la forma en que se fue conociendo la noticia el sábado. Antes que cualquier funcionario, AP y el propio New York Times confirmaron, con todo y fotografía, la nota de la captura de El Chapo. ¿Quién les filtró menudo banquete? ¿El gobierno mexicano (por razones que podrían ser entendibles), o fue la DEA? La noticia oficial la dio el presidente Peña Nieto a las 13:43, con un retraso de casi tres horas respecto de los adelantos que salieron de Estados Unidos. (La historia en breve, Milenio, p. 4)